



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA Nº 240-2013-GRC/DC.RR.PP.

UGEL San Ignacio implementa medidas para prevenir influenza AH1N1

La Unidad de Gestión Educativa UGEL San Ignacio, implementa medidas sanitarias para prevenir la influenza AH1N1, que ya cobra la vida de dos personas en la región Cajamarca.

Se están poniendo en marcha acciones de prevención en virtud a una directiva de la Dirección Regional de Educación, documento que ya está en poder de los directores de los centros escolares, manifestó el responsable de Gestión Pedagógica de la Ugel San Ignacio, Óscar Gonzales Cruz.

Merced a estas disposiciones los directores y profesores adoptan las medidas correspondientes, haciendo hincapié en la educación para evitar el contagio del virus, así como identificar la sintomatología en casos sospechosos.

Gonzales Cruz, dijo que en las jornadas de capacitación sobre “Rutas de Aprendizaje”, se socializa a los docentes sobre la importancia de tomar las precauciones para evitar casos de influenza AH1N1. “Hasta el momento no hay ninguna persona infectada con la enfermedad en la provincia de San Ignacio”, precisó.

El funcionario, señaló además que están realizando acciones con respeto a la selección de profesores que serán favorecidos con el Programa de Maestrías en la Universidad Nacional de Cajamarca, esto en el marco del proyecto de la Mejora de la Calidad Educativa que financia el Gobierno Regional Cajamarca.

La Ugel San Ignacio, ha puesto en consideración que por cada red educativa que en total suman 47, se seleccione a dos profesores y finalmente la UNC determinará las 60 vacantes asignadas a dicha provincia fronteriza.

El indicado profesional, resalto el trabajo del Gobierno Regional en políticas educativas cuyo propósito es capacitar a los docentes para elevar el proceso de enseñanza en los escolares.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 15 de agosto del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!